F5=Tbits

Fachschaft Elektrotechnik und Informationstechnik



5.2 2010

www.fset.rwth-aachen.de 22. Juni 2010





Für den Senat:



Nils Barkawitz

Ich studiere im vierten Semester Elektrotechnik. Seit meinem ersten Semester bin ich durchgehend gewähltes Mitglied im Fachschaftsrat.

Durch die vier Semester Fachschaftsarbeit konnte ich in verschiedenen Bereichen Erfah-

rungen sammeln, die mir schon einen Ausblick darauf geben, was mich im Senat bzw. im Fakultätsrat erwarten würde. Da ich Spaß an solchen Aufgaben habe, würde ich gerne die Zeit investieren, die in vielen Bereichen benötigt wird, um etwas zu verändern.

Es gibt genügend Baustellen an dieser Hochschule. Themen wie der Übergang zum Master werden in der kommenden Zeit topaktuell bleiben. Um also studentische Interessen vertreten zu können, ist es für mich selbstverständlich mit möglichst vielen Kommilitonen zu reden. Ziel dabei ist, dass kein Problem missachtet wird. Darum ist auch jeder einzelne von euch angehalten, Probleme weiterzureichen und anzugehen, denn nur gemeinsam können wir was bewegen.

Für den Fakultätsrat:

Carmen Mertens

Ich bin Carmen und studiere jetzt im vierten Semester Elektrotechnik.

Seit meinem zweiten Semester engagiere ich mich in der Fachschaft, überwiegend beteilige ich mich in der Erstsemesterarbeit, der AG Lehre und im Fachschaftsdienst.



In Zukunft möchte ich mich darüber hinaus gern für dich im Fakultätsrat einsetzen.

Christoph van der Broeck

Ich studiere im sechsten Semester Elektrotechnik, Informationstechnik und Technische Informatik.

Ich engagiere mich bisher vor allem bei Fragen der Lehre in der Fakultät für Elektrotechnik und arbeite dort im Bachelor-Masterar-



beitskreis, damit die Studiengänge vernünftig strukturiert und studierbar bleiben.

Außerdem kennt ihr mich im Rahmen meiner Fachschaftsarbeit von Veranstaltungen und dem von mir erstellten Informationsmaterial für die Wahl der Studienrichtungen des Elektrotechnik-Bachelors.

In der Hochschule bin ich Stellvertreter im Prüfgremium für Studienbeiträge und bin auch in der Fakultät für Elektrotechnik an der Vergabe der Studiengebühren beteiligt.

Hannah Mayer

Hallo, ich studiere im achten Semester Elektrotechnik mit Medizintechnikschwerpunkt und arbeite seit meinem zweiten Semester in der Fachschaft mit. Seit einem Jahr vertrete ich eure Interessen im Fakultätsrat.

Meine Arbeitsbereiche in der

Fachschaft sind hauptsächlich ESAG, Fachschaftsdienst und EEStEC. Ich arbeite mit an dem Strukturplan der Fakultät, auch werde mich dieses Jahr wieder um die Organisation des EishockeyUniCups und die Kommunikation mit dem HSZ kümmern.



Maria Meyer

Ich studiere im zweiten Semester Elektrotechnik und bin etwa seit einem halben Jahr in der Fachschaft aktiv.

Dort mache ich hauptsächlich ESAG und Fachschaftsdienst.

Außerdem bin ich seit kurzem in der Strukturkommission.

Pascal Gollor

Ich studiere Elektrotechnik und bin jetzt das vierte Semester in der Fachschaft.

Unter anderem engagiere ich mich in der Kommission zur Verwendung von Studiengebühren, im Prüfungsausschuss der Wirtschaftsingenieure, der AG-Lehre, der Erst-



semester AG und mache Fachschaftsdienst. Gerne würde ich auch eure Interessen im Fakultätsrat vertreten.

Sascha Schießl

Ich studiere im sechsten Semester Elektrotechnik und bin seit dem zweiten Semester Mitglied des Fachschaftsrates. Seitdem arbeite ich in verschiedenen Bereichen aktiv mit vor allem in der ESAG und in der Druckerei. Außerdem stehe ich im Fachschaftsdienst



regelmäßig zur Verfügung und erledige auch sonst alles Mögliche, was in der Fachschaft so anfällt. Bereits im vergangenen Jahr war ich Vertreter im Fakultätsrat sowie im Prüfungsausschuss und würde gerne in dem Bereich weiter mitarbeiten.





Fachschaft Elektrotechnik und Informationstechnik Kármánstraße 9 – 52056 Aachen www.fset.rwth-aachen.de Auflage: 500



Telefon: +49 241 80-97574 Fax +49 241 80-92204 E-Mail: fset@rwth-aachen.de

news: // news. cis. dfn. de/rwth. fachschaft. elektrotechnik

V.i.S.d.P.: Hans-Martin Heyn

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 12:00 bis 14:00 Uhr – Bis demnächst

